LA COORDINADORA GESTO POR LA PAZ ANTE LA INVESTIGACION DE LA TRA-

La Coordinadora Gesto por la Paz se felicitó enormemente de la decisión que en Noviembre del año pasado, tomó la sección tercera de lo penal de la Audiencia Nacional, de aceptar la propuesta del juez instructor del caso GAL Baltasar Garzón, en el esentido de requerir datos al Ministerio del Interior en torno a los fondos reservados que dicho Ministerio entregó a Amedo y Deminguez.

Nos pareció que era una resolución necesaria para llegar al fondo de esta oscura cuestión que estaba y está empañando poderosamente la imagen del sistema democrático.

Por el contrario hemos podido constatar con una profunda preocupación el Auto que el día 24 del mes pasado, la Audiencia Nacional ha dictado en el sentido de dar por concluida dicha investigación en relación a los fondos reservados entregados a Amedo y Dominguez.

Exigimos que el Poder Ejecutivo colabore decididamente con la justicia facilitando su trabajo, con el convencimiento de que el esclarecimiento de este caso favorece a la credibilidad - del Estado democrático y de sus instituciones.

No aceptamos la argumentación de que, la investigación — judicial sobre este asunto vaya en detrimento de la seguridad del Estado, porque esta seguridad se debe basar en la transparencia y nunca en la ocultación de zonas oscuras que escapan a cualquier control, máxime cuando se dan indicios racionales de que tales — fondos han sido utilizados presuntamente para fomentar activida— des delictivo-criminales.

Nos inquieta que las fuerzas parlamentarias no hayan -- asumido con más energía la responsabilidad que tienen de denuncia y control del poder ejecutivo, dejando que sea únicamente la acción popular quien exija contundentemente la plena investigación caiga quien caiga. No queremos pensar que sea una maleentendida razón de Estado quien esté detrás de este silencio y escaso interés de la mayoría de fuerzas políticas.

Además de una necesidad intrínseca, se necesita una clarificación definitiva de la trama de los GAL, puesto que de este modo la lucha contra el terrorismo de ETA adquirirá mayor legitamidad. No se puede aceptar que los terroristas y quienes les apoyan encuentren en este asunto un arma arrojadiza y una ceartada ideológica que justifique sus asesinates.

Bilbao, a 4 de Mayo de 1.989

Comisión Permanente de la Coordinadora Gesto por la Paz.